

Amtsübergabe des Nachtwächters

Bei der Schmiedgasse 44 ist eine besondere Attraktion zu entdecken. Unter dem Wandbild des letzten Stanser Nachtwächters, dem Rot-Chlais, befindet sich der «Herzschlag der Schmiedgasse». Alois Imboden hat diese verspielte Maschinerie vor 25 Jahren gebaut. Angetrieben wird sie durch den Dorfbach der direkt unterdurch führt. Alois hat an der Schmiedgasschilbi auch den Stanser Nachtwächter wieder zum Leben erweckt. Dieses Jahr gibt er diese beiden Ämter in jüngere Hände. Thomas Huber hat sich in die Eigenheiten der Maschine und die Aufgaben des Nachtwächters einführen lassen. Wir verdanken Alois Imboden als kreativen und engagierten Nachtwächter und Erfinder des Herzschlags. Er hat die Chilbi während Jahrzehnten bereichert!

